

Posyandu Jadi Locus Sasaran Vaksinasi Covid-19 di Kecamatan Tanete Rilau

Ahkam - WONOSARI.GO.WEB.ID

Jan 4, 2022 - 19:33



Camat Tanete Rilau, Akmaluddin S.STP. M.Si.

BARRU- Dalam rangka meningkatkan capaian vaksinasi di tingkat Kecamatan Tanete Rilau, pada tahun 2022 ini, Camat Tanete Rilau, Akmaluddin S.STP. M.Si., melakukan inovasi atau gebrakan vaksinasi Covid-19 serentak dengan memanfaatkan kegiatan Posyandu.

Pelaksanaan inovasi vaksinasi ini dilakukan di masing masing dusun dan lingkungan, dimana posyandu di jadikan locus sasaran vaksinasi di Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru.

"Hal ini, kami lakukan karena mengingat masih adanya beberapa target sasaran di dusun/lingkungan yang belum mengikuti kegiatan vaksin. Beberapa masyarakat enggan mendatangi tempat vaksin yang biasanya dipusatkan di kecamatan ataupun di kantor desa dan Kelurahan serta Puskesmas", jelas Akmaluddin, saat dihubungi pada Selasa (4/1/2022).

Menurutnya, masih banyak masyarakat yang enggan mendatangi tempat vaksinasi karena pertimbangan lokasi yang jauh, tenaga, materi dan lain-lain.

"Berdasarkan hal tersebut, saya mengambil inisiatif untuk menyusun jadwal mobile vaksin di dusun dan lingkungan dengan memanfaatkan waktu dan schedule pelaksanaan Posyandu dari setiap Desa dan Kelurahan dan tetap berdasar pada data terbaru sisa wajib vaksin yang belum divaksin", ujarnya.

Mantan Lurah Tanete ini berharap dengan kegiatan sasar vaksin melalui momen pelaksanaan Posyandu ini, ada peningkatan capaian target sasaran vaksin untuk wilayah Tanete Rilau dari 31 Desember 2021 kemarin yang sudah mencapai 75,29%.

"In syaa Allah di tahun ini meskipun kita sudah memenuhi target herd immunity, tapi untuk lebih mengoptimalkan target sasaran vaksin kita mengambil langkah langkah untuk menyasar setiap dusun dan lingkungan berdasarkan data yang ada", harapnya.

Alumni STPDN ini menambahkan bahwa dengan terjalinnya sinergitas dan koordinasi dengan unsur Muspika Tanete Rilau dan Puskemas Pekkae, Puskesmas Pancana dan seluruh Kepala Desa dan Lurah serta semua Stakeholder, maka program vaksinasi ini akan berjalan dengan sukses.

"Yakin dan percaya kita bisa sukseskan program vakisinasi di Wilayah kita masing-masing dan kembali kepada niat keikhlasan atau nawaetu kita dalam bekerja untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, In syaa Allah berkah dan mendapatkan imbalan pahala di hari kemudian, Aamiin ya Rabbal alamiin", kunci Akmaluddin.

Dalam pelaksanaan vaksinasi di setiap Posyandu tersebut, ada tiga tim vaksinator yang akan di berdayakan yakni:

1. Tim Vaksinator dari Puskesmas Pekkae.
2. Tim Vaksinator dari Puskesmas Pancana.
3. Tim Vaksinator Rs.Sumantri Kodim Pare Pare.

(Ahkam)